



SEHLAC condena enérgicamente las acciones militares de Rusia en Ucrania

SEHLAC hace un llamado a parar inmediatamente las hostilidades y a arbitrar los medios para proteger a los civiles, facilitando su asistencia humanitaria y dando refugio.

Instamos a las partes involucradas a dialogar a fin de evitar una mayor escalada militar que implicaría, entre otras cosas, el riesgo de utilización armas nucleares.

Si Putin hace realidad sus amenazas y utiliza armas nucleares, estaríamos frente a una de las mayores catástrofes humanitarias jamás vistas.

Nunca fue más urgente poner nuestros esfuerzos en la consecución de la paz, en el desarme, en el trabajo, por el bien de todos, por el bien de la humanidad.